



SALUD

Campamento de diabéticos para conocer la enfermedad

JAEN ■ Convivir con la enfermedad y aprender a hacer una vida normalizada. La Asociación de Diabéticos de Jaén, en colaboración con la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía, ha organizado unos campamentos para niños en la localidad cordobesa de Cardena. En total, se beneficiarán cuarenta jóvenes de toda la provincia que, durante varios días conviven entre ellos y con otros jóvenes de Córdoba. Ayer regresaron a la provincia los veinte primeros menores que han podido disfrutar de la actividad. Los niños, de entre seis y trece años, han tenido la oportunidad de conocer su enfermedad y concienciarse de que "se puede vivir día a día y de forma totalmente normal siendo diabéticos". Así lo manifestó la presidenta de la entidad, María Luisa Peralbo, que muestra su satisfacción por contar, una vez más, con la ayuda del organismo autonómico.

Población afectada

Durante cuatro días, otros veinte jóvenes diabéticos con edades comprendida entre los catorce y los dieciocho, disfrutarán de jornadas de ocio y aprendizaje en Cardena. Peralbo sostiene que la vivencia para los menores es muy gratificante y que supone una experiencia que, en la mayoría de los casos, se quiere repetir. La población diabética asciende al diez por ciento en la provincia, según el Servicio Andaluz de Salud, una cifra que, si se tienen en cuenta los casos tratados en la sanidad privada, puede ascender considerablemente, según Peralbo. ■E.L.